

- 151 Analyse der Ursachen von Todesfällen im Verlauf der intensiven Anfangschemotherapie in der Studie AML-BFM 93
U. Creutzig, M. Zimmermann, D. Reinhardt, T. Lehrnbecher

- 159 Differenzierte Therapieansätze für Hoch- und Standardrisiko-Hepatoblastome – Ein Zwischenbericht der multizentrischen Studie HB 99 der GPOH
B. Häberle, U. Bode, D. von Schweinitz

Psychoonkologie

- 166 Sterbehilfe und Sterbebegleitung in der Pädiatrischen Onkologie
D. Niethammer
- 171 Quantitative und qualitative Erfassung patientenbezogener psychosozialer Tätigkeiten in der pädiatrischen Onkologie und Hämatologie – Eine multizentrische Untersuchung im Auftrag der PSAPOH
B. M. Schreiber-Gollwitzer, H. M. Schröder, B. Griessmeier, H. Labouvie, S. Lilienthal

- 177 Vorstellung des „Wegbegleiters“
C. Freidank

Gesundheitsökonomie

- 179 Fallkostenkalkulation von Stammzelltransplantationen und ausgewählte Chemotherapie-Verfahren – Bottom-up-Analyse von Fallkosten in der Kinderonkologie
W. Stäbler, B. Wagner

- 185 Buchbesprechungen

- 186 Vorschau

- 187 **Abstracts**
XVI. Jahrestagung der Kind-Philipp-Stiftung für Leukämieforschung
Wilsede/Lüneburger Heide, 25. 6. – 28. 6. 2003

- 151 Analysis of Causes of Death During Intensive Chemotherapy According to Treatment Protocol AML-BFM 93
U. Creutzig, M. Zimmermann, D. Reinhardt, T. Lehrnbecher

- 159 Differentiated Treatment Protocols for High- and Standard-Risk Hepatoblastoma – An Interim Report of the German Liver Tumor Study HB 99
B. Häberle, U. Bode, D. von Schweinitz

Psycho-Oncology

- 166 Euthanasia and Caring for the Dying in Pediatric Oncology
D. Niethammer
- 171 Quantitative and Qualitative Evaluation of Psychosocial Care for Patients in Pediatric Oncology and Hematology – a Multicenter Study on Behalf of the PSAPOH
B. M. Schreiber-Gollwitzer, H. M. Schröder, B. Griessmeier, H. Labouvie, S. Lilienthal

- 177 Presentation of the “Companion”
C. Freidank

Health Economics

- 179 Bottom-up Analysis of the Case Costs of Stem Cell Transplantation and Selected Chemotherapies
W. Stäbler, B. Wagner

- 185 Book Reviews

- 186 Preview

- 187 **Abstracts**
XVI. Abstracts of Oral Presentations at the sixteenth Annual Research Meeting of the Kind-Philipp-Foundation for Leukemia Research
Wilsede/Lüneburger Heide, 25. 6. – 28. 6. 2003